

CSR Regio.Net

Wiesbaden



CSR Regio.Net Wiesbaden: **Verantwortliche Unternehmensführung ist keine Frage der Größe oder Branche**

Viele mittelständische Unternehmen wirtschaften umweltbewusst, fördern ihre Mitarbeiter besonders oder unterstützen gemeinnützige Organisationen in der Umgebung. Das **regionale Unternehmensnetzwerk CSR Regio.Net Wiesbaden** unterstützt Sie mit einer Qualifizierung darin, dieses Engagement noch erfolgreicher zu gestalten.

So können Sie sich zukunftsfähig aufstellen: Kosten sparen, Risiken vermeiden, Mitarbeiter und Kunden gewinnen. Denn Corporate Social Responsibility (CSR) ist eine Investition in die eigene Wettbewerbsfähigkeit.

Die Themen der Qualifizierung sind vielfältig. Sie reichen von ökologisch relevanten Fragen (**Umwelt**) über den Umgang mit Beschäftigten (**Arbeitsplatz**) und dem Auftreten in internationalen Lieferketten (**Markt**) bis hin zum freiwilligen Engagement im **Gemeinwesen**.

„Früher gingen wir bei unserem sozialen Engagement eher nach dem ‚Gießkannenprinzip‘ vor. CSR Regio.Net hilft uns dabei, das Thema strukturierter anzugehen.“

Teilnehmende Unternehmen in 2019



Unser Angebot

CSR Regio.Net Wiesbaden umfasst aufeinander abgestimmte Qualifizierungs- und Vernetzungsangebote für mittelständische Unternehmen aus Wiesbaden und Umgebung:

Für „Einsteiger“:

- **Eine eintägige Grundqualifizierung zu CSR**
Praxisorientierte Einführung in die CSR-Handlungsfelder, CSR-Strategie und -Kommunikation mit vielen Beispielen und Handlungsempfehlungen (Teilnahme ist Voraussetzung für die Mitwirkung im Netzwerk).

CSR Regio.Net Netzwerk:

- **Drei themenzentrierte Netzwerkworkshops**
Halbtägige Netzwerkworkshops mit fach- und praxisorientiertem Austausch zur Umsetzung von CSR-Themen im Unternehmen
- **Praxisbesuch**
Einblicke in die CSR-Strategie und das praktische Management verantwortlicher Unternehmensführung eines Unternehmens aus der Region
- **CSR-Praxistag**
Öffentliche Fachtagung zu relevanten Themen im Kontext verantwortlicher Unternehmensführung, verbunden mit der Urkundenvergabe an die Teilnehmer*innen
- **Help-Desk**
Persönliche Ansprechpartner*innen für Fragen zur Umsetzung von CSR im Tagesgeschäft

„CSR Regio.Net ermöglicht uns einen regelmäßigen Erfahrungsaustausch mit anderen engagierten Unternehmen.“

Ihr Nutzen

- ✓ Qualifizierung und persönliche Weiterbildung zu CSR
- ✓ Ideen, Anregungen und Handwerkszeug zur Umsetzung im eigenen Unternehmen
- ✓ Kollegialer Erfahrungsaustausch mit anderen engagierten Unternehmen
- ✓ Vernetzung mit gleichgesinnten Unternehmen
- ✓ Bezug auf Netzwerk in Außendarstellung des Unternehmens

Ihre Investition

- ✓ Interesse CSR im eigenen Unternehmen voranzubringen
- ✓ Aktive Teilnahme an 5 Terminen mit insgesamt rund 20 Stunden
- ✓ Nach Unternehmensgröße gestaffelter Teilnahmebeitrag

Neugierig? Vereinbaren Sie ein Gespräch mit uns!

Philippe Diaz

UPJ e.V.

philippe.diaz@upj.de

069 678 309-39

CSR Regio.Net Wiesbaden ist ein Projekt von UPJ in Kooperation mit und gefördert durch die Landeshauptstadt Wiesbaden. Die Industrie und Handelskammer Wiesbaden unterstützt die Umsetzung als strategischer Partner:

<https://www.upj.de/CSR-Regio-Net-Wiesbaden>.